

Kuno Heller

Kandidatur für die Liste zur Europawahl

Landesverband Nordrhein-Westfalen



Ich bin Kuno Heller, derzeit 17 Jahre alt, und werde bald 18 Jahre, was mich zum wohl jüngsten Kandidaten macht. Dies ist natürlich auch ein starkes Zeichen dafür, dass sich unsere Partei für die Jugend in der EU einsetzt. Ich bin bereits seit Jahren lokalpolitisch aktiv, Sprecher der lokalen Linksjugend ['solid] und Vorsitzender des lokalen Jugendparlaments. Außerdem bin ich Mitglied in mehreren städtischen Ausschüssen, wie dem Stadtentwicklungsausschuss und dem Sozialausschuss.

Ich engagiere mich seit langem im Ortsverband der Linken und habe bereits oft und intensiv im Wahlkampf mitgeholfen. Ich würde mich freuen, als Kandidat Wahlkampf zu betreiben, das Wahlprogramm zu studieren und die Partei sowie ihre Ideen für die EU, wo immer möglich, öffentlich zu unterstützen und zu bewerben. Bei meiner Kandidatur werde ich von den Kreisverbänden Borken, Coesfeld, Hamm, Münster, Steinfurt und Warendorf unterstützt.

Meine Kernthemen sind Sozialpolitik, Digitalisierung, Internetpolitik und Umweltschutz.

Wir müssen jetzt dafür sorgen, dass die Digitalisierung konsequent umgesetzt wird. Dass es dafür eigentlich schon zu spät ist, sehen wir daran, dass Länder wie China und die USA uns überholt haben. In den letzten Monaten hat sich mit der rasanten Weiterentwicklung von Künstlicher Intelligenz erneut die Möglichkeit eröffnet, durch gezielte Förderungen Technologieweltführer zu werden. Diese Chance sollten wir nutzen.

Außerdem muss die EU ein freies Internet garantieren, in dem es keine Zensur durch angebliche Urheberrechtsschutzgesetze gibt, die Zitate als Urheberrechtsdiebstahl deklarieren, oder durch amerikanische Großkonzerne, die ihr Weltbild aufzwingen wollen. Es ist beispielsweise Frauen verboten, oberkörperfreie Bilder zu posten, während Männern dies erlaubt ist. Wir müssen unsere Abhängigkeit von solchen Riesenkonzernen, die alle großen Plattformen des Internets kontrollieren, lösen.